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AMICALE – 6 JUIN 2024 – Aigle

Rendez-vous le 6 juin 2024 sur le site de l’Arsenal à Aigle pour l’AMICALE !
Celle-ci se déroulera sur la place de fête de la JCV AOC Chablais.
Le parking se situe à proximité et la gare se trouve à 10 minutes à pied.

Voici le programme que votre comité cantonal vous a concocté :
16h30 Bienvenue - courte partie officielle et animation conviviale
17h30 Apéritif servi par les paysannes des groupes de 
 Bex et environs, Ollon et de la Plaine du Rhône
19h00 Repas préparé par le traiteur « Fine Fourchette » avec au menu :

Tartare de truite et sa saladine
***

Mijoté de bœuf aux saveurs printanières
Mousseline et petits légumes croquants

***
Crémeux verveine sur un croquant chocolaté et son coulis fraise 

***
Thé/Café

21h00  Le groupe « Les Fourmis Rouges » 
entre en scène. Un concert exceptionnel qui vous 
emmènera dans le répertoire français et anglais 
des années 60 à 90. Beatles, Rolling Stones, 
Jacques Dutronc, les années DISCO et bien 
d’autres revivront sous les doigts et les voix de 
4 musiciens. Passionnés, fous et virtuoses, ils 
aiment la danse et la fête. Vous pourrez chanter et danser avec eux et découvrir aussi 
quelques chansons emblématiques des Beatles dans des versions revisitées. Mesdames, 
préparez vos paillettes pour vivre une soirée endiablée !

22h30 Fin du spectacle.

Réservez votre place auprès de votre RESPONSABLE 
DE GROUPE JUSQU’AU 1 MAI 2024

MESSAGE DE LA PRESIDENTE

Carte de fête

CHF 75.–

Il y a quatre ans, alors que la pandémie sévissait, votre comité cantonal réunissait les recettes envoyées de tout 
le canton, mais aussi créait, testait, goûtait, photographiait, rédigeait. En 2021, année du 90ème anniversaire 
de l’APV, la nouvelle édition de « Nos meilleures recettes » sortait de presse et sa commercialisation était 
lancée ! Depuis lors, le succès de ses ventes n’a jamais failli et les bénéfices engendrés nous ont permis 
d’envisager l’achat de matériel à disposition pour la location par les groupes APV.

Après consultation, la nécessité de s’équiper d’une vitrine frigorifique maniable répondant aux exigences 
des contrôles de la chaîne du froid était devenu une évidence. D’autre part, notre four, qui a cuit des 
milliers de gâteaux depuis son acquisition en 2001, demandait à être secondé. Un four professionnel de 
dernière génération et au fonctionnement similaire lui succèdera donc. Désormais, du matériel tout neuf est 
à votre disposition pour un prix de location défiant toute concurrence. Lors des foires, comptoirs et autres 
manifestations locales, le stand des Paysannes est toujours attendu et... vite repéré grâce à ses effluves 
incomparables ! Chères Paysannes, vos compétences culinaires ne sont plus à démontrer !

La préoccupation principale du comité cantonal de l’APV est d’être disponible et à l’écoute de ses membres 
et de chacun des 73 groupes. De mon côté, j’espère que ce matériel répondra à vos attentes et vous 
permettra de participer plus aisément à la promotion des produits et des recettes du terroir vaudois. Créons 
du bonheur en partageant notre savoir-faire, car... « Le bonheur est dans la cuisine » disait Paul Bocuse.
Bien à vous toutes, 
 Mireille Ducret
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TOUT SIMPLEMENT UN GRAND MERCI CORINNE

Après 12 ans au comité, Corinne Nicod remet son mandat 
lors de l’AG qui a lieu dans son jardin, à Granges-Marnand. 
Durant toutes ces années, Corinne a su donner de son temps 
pour l’APV. Après des débuts au sein de la commission de 
couture, elle a rapidement rejoint la commission culinaire et en 
a pris le lead durant de nombreuses années.

Combien de recettes n’ont-elles pas été testées par 
son mari et ses fils autour de la table familiale ? 
Au minimum quelques centaines… Corinne nous relatait alors 
que quelques plats subissaient le verdict : « C’est pas mal, 
mais tu n’as pas besoin de refaire… » 

Corinne, c’est aussi une fervente défenseuse de sa région : 
la Broye. Incollable au niveau géographique, elle connaît 
exactement tous les contours et les méandres des frontières 
entre le canton de Vaud et celui de Fribourg.
En sus, son réseau est incroyable : elle connaît tout le monde 
du sud au nord depuis avant Moudon jusqu’à Avenches. Et 
de façon identique d’est en ouest depuis Vucherens jusqu’à 
Cudrefin. Vous l’aurez compris : Corinne a toujours su 
représenter et défendre fièrement sa région. 

Nous profitons de cette édition pour la remercier 
chaleureusement pour tout le travail accompli durant ces 12 
ans et lui souhaitons le meilleur dans sa vie pleinement remplie 
de grand-maman.

LA COMMISSION CULINAIRE PROPOSE 

Terrine de poulet aux graines de courge

Ingrédients :

800g de filets de poulet   
1 échalote 
1 bouquet de persil frisé
80g de crème fraîche
100g de mascarpone
poivre du moulin
45g de graines de courge
Baies roses et graines de courge pour la décoration

Préparation :

Mettre le poulet, l’échalote, le persil, le sel, le poivre moulu dans un mixeur jusqu’à obtention d’une masse fine.

Ajouter le persil, la crème fraîche et le mascarpone et mixer à nouveau.

Préchauffer le four à 180°C. 

Verser la masse dans un moule en aluminium, ajouter les graines de courge et mélanger. 
Lisser la masse. Parsemer de baies roses et de graines de courge.

Poser dans un plat allant au four et ajouter de l’eau jusqu’au ¾ du moule.

Cuire 50 minutes à bain-marie. À mi-cuisson, couvrir d’un aluminium.

Sortir le moule du bain-marie, laisser refroidir et réserver au frais.

Couper des tranches et dresser avec une salade et accompagner d’un chutney à choix.
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Chères Paysannes Vaudoises,

Faire la promotion des métiers de la terre, voilà l’une des raisons 
d’être de Prométerre. Bien que le nombre de professionnels 
du monde paysan ait tendance à décroître, les thèmes en lien 
avec l’agriculture, la viticulture et l’alimentation sont toujours 
plus présents dans l’esprit de nos concitoyens comme dans 
leurs discussions. Qualité, provenance, traçabilité, méthodes 
de production, sécurité, labels : tous ces thèmes s’affichent 
régulièrement en une des médias. Et tous, y compris ceux qui 
n’ont qu’une expérience très limitée de l’agronomie, ont un 
avis sur les bonnes pratiques à adopter. Certains ont même 
développé un discours à géométrie variable qui nous attriste : 
ils exigent des aliments de qualité supérieure élaborés avec des 
normes environnementales et sociales extrêmement élevées 
lorsque ceux-ci sont produits par des familles paysannes 
helvétiques, mais abandonnent toute exigence, ou presque, 
lorsqu’il s’agit de denrées alimentaires importées. 

Expliquer les bonnes pratiques agricoles, rappeler que la 
nourriture ne naît pas dans les frigos des supermarchés, 
mais dans les champs travaillés par les agricultrices et les 
agriculteurs de ce pays, argumenter face à des gens qui 
considèrent qu’il « n’y a qu’à » font désormais partie des tâches 
de celles et ceux qui ont un métier en relation avec la terre. 
Dans ce contexte où la communication joue un rôle toujours 
plus important, les femmes paysannes jouent un rôle essentiel.

Chaque année, des dizaines de milliers de nos concitoyens 
ont un contact direct avec le monde agricole grâce à Terre 
Vaudoise. Cette savoureuse rencontre peut se faire par 
l’intermédiaire du Service traiteur des Paysannes Vaudoises, 
du restaurant La Buvette du Parlement vaudois ou des paniers 
cadeaux. Dans tous les cas, qualité gustative, service 
attentionné et générosité sont au rendez-vous.

Cette « diplomatie culinaire », dont les paysannes de ce 
canton sont les ambassadrices, est souvent sous-estimée. Elle 
concourt pourtant à donner une image positive du monde 
agricole et rappelle de façon très pratique son utilité pour 
notre société. En outre, nombre de contacts précieux ont été 
initiés autour d’une flûte au beurre ou d’un taillé au greubon et 
maints accords difficiles n’auraient jamais été finalisés s’il n’y 
avait pas eu ces moments conviviaux qui sont emblématiques 
de l’âme vaudoise.

Bien entendu, les traditions culinaires transmises de génération 
en génération ne sont qu’un pan de l’activité des paysannes 
vaudoises. Bon nombre d’entre vous êtes les piliers, souvent 
discrets mais toujours indispensables, d’un grand nombre de 
domaines agricoles et viticoles. Sans votre travail et votre 
abnégation, l’agriculture vaudoise ne serait pas ce qu’elle est. 
Peut-être même ne serait-elle pas du tout ! 

À l’occasion de mon départ à la retraite, j’ai reçu nombre 
de témoignages touchants de responsables de l’Association 
des Paysannes Vaudoises. J’ai été remercié pour l’excellente 
collaboration entre Prométerre et votre faîtière et pour mon rôle 
dans les différents projets et combats menés ensemble. À mon 
tour de vous dire un chaleureux MERCI pour vos innombrables 
contributions à l’agriculture de notre canton, pour votre soutien 
tout au long de ces années et pour votre engagement dans le 
plus noble des métiers.

La communication est un enjeu crucial pour l’agriculture 
et il va le demeurer ces prochaines années. Vous toutes, 
que vous soyez paysanne diplômée, cheffe d’exploitation, 
collaboratrice familiale, retraitée active ou femme rurale avez 
un rôle central à jouer à cet égard. Durant ces plus de trente 
ans au service de la défense professionnelle, j’ai pu apprécier 
votre engagement en faveur des relations villes-campagnes et 
en mesurer l’importance. Il mérite tout notre reconnaissance. 
 
S’il est un message que j’aimerais vous transmettre au moment 
de quitter la barre de Prométerre, c’est d’être fières de ce que 
vous faites.

Soyez fières de permettre à nos concitoyens de se nourrir 
avec des aliments de qualité exceptionnelle !

Soyez fières de ce canton qui, tout en devenant l’un des 
moteurs de la Suisse économique et industrielle, demeure l’une 
des principales régions agricoles du pays !

Soyez fières de votre Association qui fait partie des acteurs 
incontournables du monde de la terre !

Soyez fières de ce monde paysan qui est parfois sous le feu 
des critiques, mais qui est aussi apprécié, admiré et aimé par 
une majorité de la population !

Soyez fières d’être des Paysannes Vaudoises !
Et surtout, exprimez largement cette fierté !

Luc Thomas, 
Directeur de Prométerre de 2001 à 2023

EDITO D’UNE PERSONNALITÉ BIEN CONNUE DE CHEZ NOUS
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COMMISSION DES EXPLOITANTES 

Le loup et ce qui gravite autour

La saison d'estive 2023 s'est achevée avec 27 prédations 
sur bovins au compteur des loups, contre 29 reconnues en 
2022. Les attaques ont toutefois concerné un secteur différent 
de celui du Marchairuz, qui, suite au tir par erreur du mâle 
dominant, n'a plus fait parler de lui. Cette saison, c'est autour 
du Mont Tendre que la pression était la plus haute. En cette 
fin d'année, le mâle géniteur de la meute du Mont Tendre 
peut donc être abattu au vu des nombreuses prédations dont 
il est l'auteur. S'ajoute la régulation de la meute du Risoud 
permettant d'abattre la moitié des louveteaux de l'année d'ici 
mars 2024.

L'Office fédéral de l'environnement (OFEV) est en charge de 
la gestion du grand prédateur. Il transmet les consignes de 
mesures de protection et décide de la possibilité de réguler 
en présence d'une ou plusieurs meutes. L'OFEV est d'avis 
qu'aucune mesure de protection raisonnable n'existe pour les 
bovins en dehors des deux premières semaines de vie. C'est 
pourquoi aucune réflexion sur des mesures pour les bovins 
n'est envisagée à l'échelle nationale.

Le canton de Vaud a tout de même tenu à répondre aux 
demandes du terrain en faisant reconnaître les parcs de 
protection à 5 fils comme mesure cantonale. De ce fait, l'OFEV 
soutient exceptionnellement et uniquement pour le canton de 
Vaud les coûts du matériel à hauteur de 80% pour les bovins.

En 2022, le canton a alors décidé d'élaborer un arrêté cantonal 
visant à soutenir financièrement le travail supplémentaire induit 
par la mise en place de mesures de protection, à savoir :
• Rentrer le bétail la nuit dans un bâtiment ou un parc de nuit 
 protégé ;
• Installer, monter, entretenir et démonter un parc de 
 protection ;
• Détenir et employer des chiens de protection officiels (CPT) ;
• Engager du personnel pour assurer une surveillance 
 nocturne.

Le conseil à la protection des troupeaux est assuré par deux 
conseillers agricoles de Proconseil. Leur rôle est de :
• Conseiller les agriculteurs sur les mesures de protection 
 existantes ainsi que sur leur financement ;
• Informer les éleveurs sur les bases légales en vigueur et 
 leurs modifications, ainsi que sur l'évolution des situations 
 courantes, via des séances d'informations ;
• Amener du matériel de protection d'urgence en cas 
 d'attaque ;
• Effectuer un constat post-attaque des mesures mises en 
 place afin de comptabiliser les animaux prédatés pour les 
 tirs de régulation des loups ;
• Faire remonter au canton et à l'OFEV les réalités du 
 terrain et échanger avec les autres cantons sur certaines 
 problématiques ;
• Proposer de nouvelles mesures à tester.

Un catalogue résumant les mesures est accessible sur le lien 
suivant : en vous rendant sur le site de Prométerre et en indiquant 
dans la barre de recherche « Protection des troupeaux » et 
cliquer sur le lien intitulé « catalogue des mesures ». Vous y 
retrouverez aussi toutes les informations relatives en cas 
d'attaque sur les démarches à faire, avec les numéros des 
gardes-faune selon votre région.

Pour toutes questions, les conseillers sont joignables
par email : proconseil@prometerre.ch
021 614 24 30 ou au 079 647 22 80.

Nous remercions Malika Pannatier pour la rédaction de cet 
article. 
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COMMISSION DES EXPLOITANTES

Loup - Témoignages depuis 
les alpages du Jura vaudois

1. Avez-vous subi des attaques durant vos saisons à l'alpage ?
2. Avez-vous mis ou allez-vous mettre des mesures en place ?
3. Comment appréhendez-vous la prochaine saison ?

1. Heureusement, nous n'avons pas eu 
d'attaque lors de notre estivale.

2. Nous n'avons pas mis de mesures en place, le chalet est trop petit 
pour loger les animaux, et le parcage à 5 fils serait difficilement réalisable 

car la "combe" pratique à barrer est réservée aux vaches laitières.

3. On ne sera plus jamais tranquille. Quand tu sors la nuit 
pour surveiller un vêlage, c'est la boule au ventre, et le matin 
à 5h00 quand tu "raperches" (sans bâton), tu as l'impression 

d'entendre du bruit partout !

Florence Junod 
Estivage 

Cernets-Dessus

1. Oui, nous avons eu une attaque. Les bêtes 
ne savent plus où elles sont. Elles gueulent à la mort. 

C'est triste. Même si le loup passe à proximité des troupeaux, 
les animaux sont en panique. Mais ce sont surtout les cris 

de peur qui me restent en mémoire.

2. Nous effectuons des patrouilles plus fréquentes, 
et nous avons fait une demande pour équiper tout 
le bétail d'un distributeur d'hormones. Nous nous 
sommes également informés pour prendre des 

chiens de protection ou des mulets.

3. Certains jours, nous sommes sereins, 
et d'autres moins. Nous ressentons surtout 

un sentiment d'impuissance et une peur existentielle 
pour notre travail, de plus en plus compliqué.

(Anonyme)
Estivage dans le 

Jura vaudois

1. Oui, en 2022. C'est très violent 
quand on découvre le veau qui est 

déchiqueté et qu'il ne reste presque plus rien. 
Émotionnellement, c'est très dur, car ce veau, 
nous lui avons donné un nom, et nous l'avons 

élevé, nourri et caressé. Il a fallu plusieurs 
semaines avant de pouvoir dormir et 

d'effacer un peu l'image de notre tête.

2. Nous avons pris des mesures en 
collaboration avec Prométerre. Nous avons 

installé un parc de nuit à 15m du chalet 
avec un filet électrifié jusqu'à 1m40. Les veaux 
rentrent tous les soirs dans cet enclos, ce qui 

nous donne du travail supplémentaire. Des civilistes 
sont également venus surveiller pendant plusieurs 

nuits, avant de devoir partir pour d'autres 
alpages où il y a eu des attaques.

Ourida Monthoux 
Estivage aux Grands 

Crosets dessus

3. Avant de monter à l'alpage 
au printemps 2023, nous avons 

beaucoup appréhendé. Nous avons eu 
énormément de travail pour mettre ce parc 
en place, car il y a beaucoup de roches, 
et le Jura n'est pas une belle plaine plate.
Depuis cette attaque, la saison à l'alpage 

ne se vit plus de la même manière.
Le sommeil est plus léger. J'ai une lampe puissante 

sur ma table de nuit, et dès que j'entends 
le troupeau s'agiter, j'ouvre la fenêtre et éclaire. 

Nous essayons de rester sereins 
et de garder la tête froide.
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BALADE HIVERNALE 2023

AgroPrix est une distinction unique récompensant les 
innovations dans l’agriculture suisse. Depuis 1993, sous 
le patronage de l’Union suisse des paysans, l’Emmental 
assurances encourage et récompense le développement de 
nouvelles idées et la créativité des paysannes et des paysans 
suisses en organisant ce concours d’innovation, qui est doté 
de prix pour une somme totale de 50 000 francs environ. 
Il est ouvert aux paysannes et paysans ainsi qu’à des groupes 
qui, grâce à des projets novateurs, améliorent durablement la 
situation économique d’exploitations agricoles suisses.

En 2023, AgroPrix a été décerné à la famille Chèvre de 
Mettemberg, dans le canton du Jura, avec le projet « Cultiver le 
bien-être à travers le Lavandin ». Après une formation d’herboriste, 
Aurélie Chèvre a ouvert une herboristerie « Fenaison Bleue », où 
elle vend l’huile essentielle et des produits qu’elle fabrique à 
partir du Lavandin. Le Lavandin est le résultat d’un croisement 
entre la Lavande vraie et la Lavande aspic. 

Cette plante médicinale aime les sols drainants, exposés plein 
sud avec un PH spécifique. Avec la communauté « Ferme des 
Trois C », Aurélie Chèvre cultive 5000 plants de Lavandin sur 
44 ares. Une telle culture est une première en Suisse.

Après la récolte, les fleurs sont acheminées en Valais 
dans une distillerie spécialisée dans l’extraction d’huiles 
essentielles. « Fenaison Bleue » représente la renaissance de 
la connaissance traditionnelle des plantes et répond à la 
demande croissante d’huiles essentielles régionales.

Et vous, avez-vous aussi une innovation à proposer ?
Alors n’hésitez pas à remplir votre dossier de candidature 
jusqu’au 30 juin 2024 sous :
https://www.emmental-versicherung.ch/fr/agroprix.

Bonne chance ! Christine Egger, membre du jury

Toutes les conditions étaient réunies pour que la balade 
hivernale de 2023 soit réussie. Les 23 et 24 février 2023, 
le soleil était au rendez-vous. Ce n’est pas toujours facile 
de se déplacer jusqu’au bout du canton, mais environ 
150 marcheuses y sont arrivées ! Accueil café croissant, et 
départ pour la marche de 3 heures emmenée par Corinne 
sur la colline de Chiètres, véritable bastion naturel entre la 
commune de Bex et celle de Saint-Maurice. De là-haut, 
vous pouvez voir toute la plaine du Rhône jusqu’au lac et les 
montagnes qui nous entourent.

La marche de 2 heures vous emmène sur la colline du Montet. 
Après une bonne grimpette, vous arrivez au cœur du vignoble 
de Bex. La vue sur le village, son temple et les alentours en vaut 
la peine. La visite continue, en passant devant les fontaines. 

Carmen vous parle de leurs histoires et quelques anecdotes 
du passé. En choisissant l’option de la visite des Mines de Sel, 
vous avez pu découvrir les différentes techniques d’extraction 
du sel, ses galeries et son lac souterrain.

À votre retour, un apéro suivi de la fondue et d’un petit dessert 
vous est servi. Nous avons eu beaucoup de plaisir à préparer 
les activités, la déco, l’apéro et le dessert. Un grand merci à 
toutes les dames qui ont participé et mis tout en œuvre pour 
que ces deux jours restent dans nos mémoires.

Au plaisir de vous revoir lors de notre prochain rendez-vous 
amical à Aigle...
 Le groupe de Bex et Environs

7

AGROPRIX
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Le groupe de Givrins et environs était heureux d'organiser la 
balade estivale qui s'est déroulée le samedi 26 août 2023.

Les dames ont été accueillies puis dirigées vers la grande 
salle pour prendre le traditionnel café, tresses et branches de 
chocolat. Trois activités leur étaient proposées :
• Parcours 1 : Une traversée de nos quatre villages 
 (Genolier-Givrins-Duillier-Trélex) pour satisfaire nos très 
 bonnes marcheuses pendant environ 15 kilomètres.
• Parcours 2 : Balade dans le bois de Chêne qui entoure 
 plusieurs de nos villages pour se dégourdir les jambes sur 
 10 kilomètres.
• Visite de la distillerie à Bassins : Découverte du 
 fonctionnement de cette exploitation familiale qui cultive 
 diverses plantes telles que la lavande, la sauge, la livèche 
 et bien d'autres dans le but d'extraire leur essence.

La pluie s'était malheureusement invitée ce jour-là, mais le plaisir 
de se réunir et de partager un moment de convivialité l'a vite 
fait oublier ! Au fur et à mesure que les groupes revenaient 
à la grande salle de Genolier, le verre de l'amitié leur a été 
offert pour l'apéro. Puis, un délicieux repas a été servi par les 
membres de notre groupe afin de rassasier toutes nos abeilles.

7

ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉES 2023 À MONTCHERAND
L'APV, c'est l'amitié ; L'adopter, c'est l'apprécier. Réunissons-
nous souvent pour en profiter longtemps.

C'est dans cet état d'esprit que le 23 mars 2023, le groupe 
de Lignerolle, Montcherand, Les Clées, La Russille a accueilli 
l'assemblée des déléguées à la grande salle de Montcherand. 
Dans la perspective de cette journée, nous avons organisé 
des ateliers de cuisine et de décoration ; cela a permis de 
renforcer les liens intergénérationnels.

Notre ruche, forte de membres dynamiques et chaleureuses, 
a pris beaucoup de plaisir à préparer un succulent goûter 
composé d'un canapé, d'un mini-burger revisité au saucisson, 
d'une rosace de tête de moine avec son pesto de noix, d'un 
petit chou, d'une verrine de pomme et son croquant, ainsi que 
d'une truffe à la raisinée, le tout accompagné de thé, café et 
vins de la cave des Treize Coteaux.

BALADE ESTIVALE À GENOLIER – 26 AOÛT 2023
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Les 180 abeilles présentes ainsi que les invités se sont régalés, 
tant gustativement que visuellement, avec la jolie décoration 
printanière. Ce fut une magnifique expérience et que vive 
l'APV.



90ÈME ANNIVERSAIRE DE L’APV CRISSIER ET ENVIRONS

Les Abeilles d'Orbe en « rôdée ». Notre groupe 
fêtant son 70ème anniversaire, il fallait quand 
même marquer le coup. Après moult propositions ; 
un brunch ? mais si pour une fois on ne travaillait 
pas. Un T-shirt ? on en a plein les armoires. Une 
sortie à Servion ? déjà faite et pas assez loin. 
Le comité, spécialement nommé pour nous 
concocter une nouvelle proposition, a une idée.

C'est décidé, une course surprise. Nous voici 
parties le 14 octobre pour une virée où chacune 
se demandait où nous pourrions bien aller, le 
secret ayant bien été gardé.
Départ en car à 8h, descente du côté de 
Montreux. « On va au Casino ? ». Direction la 
gare du MOB via Zweisimmen. Le choix était 
rudement bien fait, un des critères étant que toutes 
ces dames puissent profiter, surtout les personnes 
à mobilité réduite.

dimanche 27 août 2023

Avec 2 ans de retard, notre groupe a enfin pu fêter son 
90ème Anniversaire.

Le château de la Sarraz a été choisi comme lieu de festivité, 
afin d’accueillir dignement ses membres et leurs invités à 
mettre les pieds sous la table... Après un été caniculaire, le 
dimanche 27 août était froid et pluvieux.

Donc nous nous sommes repliées à l'intérieur, alors qu’il était 
prévu que nous profitions des magnifiques jardins. Dès potron-
minet, le Comité au complet a participé à la décoration des 
lieux. Vient l’heure d’accueillir les invités qui prennent place 
dans ce lieu mythique. 

70 ANS APV ORBE

Les paysages traversés étaient féériques. 
Des habitations typiques, de vertes prairies, 
des sommets magnifiques, d'autant plus que 
nous avions eu droit à une fenêtre de soleil et 
d'accalmie au niveau de la pluie.
À l'arrivée, un succulent repas nous a été servi 
au restaurant « Chez Marco ». Après une petite 
balade dans les rues, nous voici déjà sur le 
départ.

Descente en car par le col du Jaun, petit arrêt 
au Vieux Chalet à Crésuz pour les quatre 
heures. Le temps étant redevenu un peu 
gris, nous n'avons hélas pas vu le Moléson. 
De retour chez nous, toujours dans la bonne 
humeur, nous remercions les organisatrices qui ont 
respecté le cahier des charges à la perfection. 

Vive les 70 ans du groupe d'Orbe !

Tant attendu, le brunch des produits du Terroir vaudois, servi 
par Terre Vaudoise nous a régalé les papilles. Entre deux 
plats, nous avons bien rigolé avec Les Sissi’s duo comique 
bien de chez nous. 

Une rétrospective de ces belles années, des photos pour se 
remémorer des souvenirs et la journée s'est terminée dans la 
joie et la bonne humeur des retrouvailles. Merci à toutes nos 
membres pour leur engagement pendant toutes ces années 
c'est grâce à elles que nos sociétés APV sont actives. 

Merci à toutes celles qui ont œuvré pour que la Fête soit belle. 

 Le comité 
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L'année de travail précédant l'exposition n'a pas été vaine vu 
le succès qu'elle a rencontré ce dimanche 8 octobre. Un beau 
travail de collaboration entre toutes ! Tous les mardis soirs à 
confectionner, coudre, peindre, nous a permis de présenter 
une magnifique boutique avec toutes sortes d'objets à vendre 
et fournir des lots pour la tombola.

Retracer 85 ans d'existence n'a pas été simple, surtout pour les 
40 premières années. Comment vivaient nos paysannes ? Elles 
avaient sûrement moins de loisirs que nous. Elles cousaient et 
cuisinaient. Avec les meubles de la brocante de l'Isle, nous avons 
pu recréer cette atmosphère, et quelques-unes de nos membres 
ont pu ressortir de leurs tiroirs des souvenirs, de belles nappes 

brodées par leurs aïeules. La suite de 
l'exposition était un mélange d'objets 
savamment exposés par toutes nos 
membres, des plus anciennes aux 
plus jeunes. On ne présente plus 
le buffet de pâtisseries qui ravit les 
papilles depuis longtemps.

Un bon repas convivial a réuni nos 
visiteurs autour des tables dans la 
salle bien décorée par toutes les 
artistes du groupe, sans oublier 
le petit coin bricolage, apprécié 
des parents, où les enfants ont pu 
exprimer leur talent, et qui sait, peut-
être parmi les petites filles, des futures 
paysannes vaudoises.

OKTOBERFEST ORGANISÉE PAR LE GROUPE DE DAILLENS 

à l’occasion de ses 90 ans

Le groupe des Paysannes Vaudoises de Daillens, réunissant 
les villages de Bettens, Bournens, Boussens, Daillens, Oulens, 
Penthaz et Sullens a fêté en 2023 ses 90 ans d’existence. 

Un tel anniversaire ne pouvait être passé sous silence et l’appel 
aux membres a été entendu puisque les comités du groupe 
ainsi que celui de la fête créés pour l’occasion ont travaillé 
main dans la main pour organiser une Oktoberfest durant 
le premier week-end de novembre 2023. Une choucroute 
garnie attendait les nombreux participants le samedi soir, et 
dimanche après-midi un thé gourmand a fait le bonheur des 
papilles des familles. 

EXPOSITION DU 85ÈME – 8 OCTOBRE 2023 À L'ISLE
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Un grand merci au groupe pour cette magnifique exposition 
présentée par une belle affiche de publicité en amont et qui 
s'est terminée par un petit en-cas en trinquant ensemble à 
notre belle journée.
 Ida Guignard, présidente APV l'Isle

Mais il n’y avait pas que les estomacs qui se sont régalés 
puisque Miss Helvetia était à l’honneur pour deux concerts 
endiablés, emmenant à chaque fois son public dans son 
yodel modernisé, son humour et son énergie. Si vous ne la 
connaissez pas encore, n’hésitez pas à assister à l’un de ses 
concerts, vous ne le regretterez pas !

Nous remercions chaleureusement nos nombreuses membres 
qui ont aidé à la préparation de la décoration de la salle, 
la confection des lots de tombola et lors des deux jours de 
manifestation, sans elles la fête n’aurait pas été aussi réussie.
Pour plus de photos, rendez-vous sur notre site internet : 
www.apv-groupe-daillens.simplesite.com/photos/photos-
90e-anniversaire



HOMMAGE – APV DE BAULMES

Hommage à notre chère 
abeille GYGY, membre 
du groupe de Baulmes 
depuis 20 ans et du comité 
depuis 6 ans, dont 5 en tant 
que secrétaire.

Dans la soirée du samedi 
25 novembre 2023, un tsunami 
a ébranlé notre ruche.
Notre chère membre et amie 
GYGY venait subitement de 
décéder dans sa 62e année, 
quelques mois avant sa retraite 
anticipée qu’elle attendait avec 
impatience et où elle avait des 
projets plein la tête…

GYGY, tu as pris ton envol bien trop tôt, mais quel bonheur 
de t’avoir connue. Tu as toujours répondu présente lors de 
nos diverses manifestations, même s'il fallait être sur place à 
notre stand pâtisserie à 5h30 du matin et finir tard le soir... tu 
étais là. Tu avais l’art de cultiver l’amitié et la bonne humeur, 
malgré tes coups de gueule… et il y en a eu, tu rendais tous 
ces moments joyeux et uniques.

Nous n’oublierons pas que tu étais la reine de la déco pour 
notre traditionnel souper en mars. Tu avais toujours des idées 
de confection de chars et costumes pour les cortèges de 
l’abbaye où tu veillais toujours à ce que l’on s’en sorte à 
moindre prix… ça, c’était notre GYGY.
Merci d’avoir bourdonné avec nous pendant toutes ces 
années. Ton départ laisse un vide immense dans nos cœurs 
et notre ruche. Nous ne t’oublierons jamais…

 Ton groupe APV de Baulmes

10

 GROUPE DE CROY ET ENVIRONS

 Sa présidente : Anne-Claude Baud

Mon parcours au sein du groupe : Je suis entrée dans le groupe en 2019. Ma grand-mère et ma 
maman en ont aussi fait partie pendant de nombreuses années, elles ont laissé leurs empreintes 
et j'en suis fière. J'ai également fait partie du groupe de Cuarnens de 1995 à 2007. Rapidement, 
j'ai intégré le comité en tant que caissière et ai repris la présidence au début de 2023, laissée par 
Béatrix avec qui j'ai éprouvé beaucoup de plaisir à collaborer, ainsi qu'avec Céline. Aujourd'hui, 

nous ne sommes plus que trois au comité et grâce à la motivation de Laetitia et Sandrine, nous pouvons proposer des activités 
aux dames. Sans oublier le soutien de nos membres, ce qui n'est pas négligeable.

Quelques mots sur ton groupe : Notre groupe est né en 1943 et compte actuellement 36 membres. Les dames sont 
principalement de Croy et de Romainmôtier. Les villages de Premier, La Praz et Juriens ne sont plus représentés. La plupart 
de nos membres n'ont pas de lien direct avec l'exploitation agricole. Ce qui les réunit, c'est un intérêt commun pour la vie du 
village, des manifestations villageoises jusqu'aux cours divers ainsi que les sorties. Chaque année, nous organisons un après-
midi pour les aînés de la région.

Une anecdote, un souvenir marquant : Lors de notre sortie hivernale au marché aux carottes à Aarau en 2022, nous nous 
sommes embarquées, une vingtaine de dames, en train. Magnifique journée – conviviale, où chacune a trouvé son plaisir. 
Cependant, nous n'avions pas prévu que les correspondances prévues obligeraient les dames à courir pour les "choper". 
Heureusement, Sandrine a demandé au chauffeur de bus à Yverdon d'attendre pendant que Béatrix aidait Monique à marcher 
au plus vite. Bravo à elles ! Lors du 80ème anniversaire, en avril 2023, nous avons préparé de la panna cotta pour le dessert. 
Nous avons pu la déguster lors d'un repas avec nos conjoints, la faire pour 10, plus facile que pour 150, surtout dans le calcul 
des feuilles de gélatine. Quelle surprise quand Yannick demande « C’est normal tout ce qu'il reste ? ». Oh non, la virgule était au 
mauvais endroit ! Alors les dames ont pris leur bâton de pèlerin et elles ont recommencé le dessert. J'ai été heureuse de cette 
belle solidarité entre nous. Aujourd’hui, nous en rions encore, cependant, sur le moment, je ne vous dis pas !

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Je souhaite que notre groupe perdure encore longtemps ! Les jeunes deviennent 
vieilles, les nouvelles membres se font rares et le renouvellement du comité n'est pas facile. Alors ce serait génial que de 
nouvelles jeunes membres nous rejoignent. L'espoir fait vivre !

RACONTE-MOI TON GROUPE !
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GROUPE D’ORON

Sa présidente : Nathalie Peer 

Mon parcours au sein du groupe : Je suis entrée dans l’association en 2013 pour rencontrer de nouvelles 
personnes, car je n’étais pas de la région. J'ai rejoint le comité en 2016 et repris le poste de présidente 
en 2022.

Quelques mots sur ton groupe : Nous sommes un magnifique groupe de 147 membres, mêlant 
campagnardes et citadines. Nous sommes très actives avec notre présence tous les 2 ans au comptoir 

d’Oron, et chaque année à la Foire aux oignons d’Oron, sans compter les divers services pour les sociétés locales. Tout cela ne 
serait pas possible sans la bonne dynamique des dames.
 
Une anecdote, un souvenir marquant : Oh là… Il y en a plein, mais j’adore nos sorties. Ce sont toujours de bons moments de 
détente, de rire et de partage entre nous.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Il sera encore plus dynamique, avec de nouvelles membres qui apporteront de 
nouvelles idées et qui continueront à entretenir les valeurs du monde rural au sein de notre association.

GROUPE DE YENS, ST-LIVRES, VILLARS-SOUS-YENS, REVEROLLE

Trois coprésidentes depuis 2022 

Mon parcours au sein du groupe : Après des années 2020-2021 difficiles, où le groupe a été menacé de dissolution, quelques abeilles 
tenaces ont formé un comité composé de 5 membres qui prennent toutes les décisions en commun.

Quelques mots sur ton groupe : Il compte actuellement 29 membres et a fêté ses 50 ans en 2022. Pour cette occasion, un calendrier 
destiné à mobiliser le groupe autour d’un projet a été confectionné. Comme souhaité dans un sondage réalisé auprès des membres, 
nous proposons tous les derniers jeudis du mois des soirées aux activités diverses et variées (jeux de société, bricolages, pique-nique…).

Une anecdote, un souvenir marquant : Le plaisir d'entreprendre ensemble ainsi que les moments de convivialité et de partage qui 
couronnent chaque sortie de ruche nous encouragent à faire vivre notre société.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Nous souhaitons que de jeunes butineuses motivées aient envie de travailler à défendre 
les valeurs de la ruche tout en apportant de nouvelles idées pleines de fraîcheur.
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RACONTE-MOI TON GROUPE !

 GROUPE D’YVONAND-CHAVANNES-LE-CHÊNE

Sa responsable : Anne-Lise Christen 

Mon parcours au sein du groupe : C’est en 1982 que je suis devenue membre. J’ai rejoint le comité en 1999 
et c’est en 2019 que je suis devenue responsable de toutes ces abeilles.

Quelques mots sur ton groupe : Nous sommes un joli groupe de 81 personnes de divers horizons. Chacune des membres du comité 
accueille à tour de rôle nos séances. Ces soirées sont l’occasion de partager de chouettes moments d’amitié ainsi qu’une bonne 
collation.

Une anecdote, un souvenir marquant : Nos sorties ont lieu sur un ou deux jours et nous laissent à chaque fois de très bons souvenirs.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Difficile de le savoir, mais j’espère de tout cœur que nos jeunes maintiendront leurs 
engagements et continueront à perpétuer les traditions et les activités mises en place depuis maintenant 75 ans.
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RACONTE-MOI TON GROUPE !

 GROUPE DE POLIEZ-PITTET ET MONTILLIEZ

Sa cheffe de groupe : Sandrine Picard

Mon parcours au sein du groupe : Je ne me rappelle même pas depuis quand je fais partie de l’APV. J’ai 
fait partie du groupe d’Echallens et avec la fusion de nos villages, j’ai intégré le groupe de Poliez-Pittet –  
Montilliez. Je fais partie du comité depuis 12 ans, dont 3 ans comme cheffe de groupe. Au printemps 
2024, je quitte le comité.

Quelques mots sur ton groupe : Il compte les villages de Poliez-Pittet, Dommartin, Naz, Poliez-le-Grand et Sugnens, ainsi 
que quelques villages environnants. Notre groupe, plein de joie, d’humour et de bonne humeur, est actuellement fort de 
45 membres. Les exploitantes sont en minorité. Notre groupe a fêté ses 40 ans en 2023 par la mise sur pied d’un vide grenier 
et des after-work dans chaque village, une jolie expérience.

Une anecdote, un souvenir marquant : Des échanges, des éclats de rire dans un bus lors d’une sortie, d’une manifestation, ou 
pour nos 40 ans, et j’espère qu'il y aura encore beaucoup de bons moments.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Difficile de prédire l’avenir. Je souhaite que notre groupe reste dynamique et que 
les cours proposés soient toujours attractifs. J’espère que de nouvelles membres viendront nous rejoindre afin de profiter de 
l’amitié et des liens intergénérationnels qui nous lient.

GROUPE DU VEYRON 

Sa présidente : Yaël Dumauthioz 

Mon parcours au sein du groupe : Je suis entrée dans le groupe du Veyron en 1994, sur les conseils de 
ma belle-maman, alors que je venais de m’installer à Senarclens. Rapidement, j’ai rejoint le comité, puis 
repris la présidence en 2008.

Quelques mots sur ton groupe : Le groupe des « libellules » du Veyron s’est formé en 1978. À l’époque, les paysannes de 
Grancy, Senarclens, La Chaux, Chevilly et Lussery-Villars se sont séparées du groupe de Cossonay car elles étaient trop 
nombreuses et cherchaient à avoir plus de cours et d’occupations.

Une anecdote, un souvenir marquant : Le premier grand anniversaire du groupe où nos membres avaient monté une pièce 
de théâtre avec un metteur en scène professionnel et tenu le haut de l’affiche du Théâtre du Pré-aux-Moines de Cossonay le 
temps d’un week-end.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Une question qui nous inquiète justement… Toute l’équipe du comité est en place 
depuis plus de 12 ans, et lors de notre dernière assemblée et l’élection du comité qui figurait à l’ordre du jour, personne n’a 
souhaité reprendre les postes que nous avions prévus de remettre. Mais la petite équipe de 43 « libellules » en 2023 se porte 
bien et espère durer le plus longtemps possible.
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RACONTE-MOI TON GROUPE !

GROUPE DE MONTRICHER 

Sa présidente : Françoise Bellon

Mon parcours au sein du groupe : Lorsque je suis venue habiter à Montricher en 2008, j’ai décidé 
de faire partie de l’APV afin de m’intégrer et de faire des connaissances qui sont devenues des 
amitiés. Au final, je n’y ai vécu que 2 ans dans ce beau village du pied du Jura, et bien quelques 
déménagements plus tard, je n’ai jamais quitté ce groupe que j’affectionne tout particulièrement. 
C’est en 2016 que j’ai fait partie du comité et depuis le printemps dernier, je suis devenue sa 
présidente, malgré mon domicile situé en Valais actuellement.

Quelques mots sur ton groupe : Je pense pouvoir affirmer que nous sommes toutes heureuses d’avoir la chance d’être un groupe 
de plus de 45 membres pour le village de Montricher à lui seul. Notre association est constituée de femmes modernes, créatives, 
motivées, réactives et enthousiastes. Être ensemble est notre mot d’ordre ! Notre mixité intergénérationnelle et sociale nous permet 
de développer une présence active et bienveillante, partager des activités et des moments privilégiés ainsi que cultiver une 
certaine authenticité et une ouverture au changement. Nous avons un rôle important dans l’organisation du Noël des aînés, de 
même que pour leur sortie annuelle. C’est avec un grand plaisir que nous leur organisons des matchs aux cartes durant les mois 
d’hiver. Nous avons un groupe de travaux à l’aiguille qui se réunit une fois par mois, nous nous retrouvons pour des visites de 
toutes sortes (villes suisses, musées, fromageries, chocolateries), pour partager différentes activités telles que le bowling, un loto 
interne, des randonnées, voir le coucher du soleil à la Roche Champion, des escape rooms, de la cuisine, de la couture, etc. Avec 
presque à chaque fois, un petit repas à la clé ! Et n’oublions pas nos sorties annuelles, soit de 1 jour, ou 2 jours l’année suivante.

Une anecdote, un souvenir marquant : Lorsque notre doyenne nous a toutes battues à notre première sortie au bowling. 
Un repas mémorable de la Saint-Martin à Porrentruy… 2 équipes de rugbymen participant à ce même repas, dansant sur 
les tables et montrant leurs attributs masculins sans aucune gêne. Nos grands-mères étaient exceptionnelles… Les étoiles dans 
les yeux de nos membres, lorsqu’elles ont réalisé une décoration, un objet, un découpage, une recette... Notre première soirée 
spectacle organisée en novembre dernier où chacune y a mis tout son cœur.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Dans 10 ans, mon groupe sera toujours un groupe de femmes très actives et 
modernes avec une envie encore plus grande de partage, d’entraide et de moments de bonheur à vivre ensemble. Sans 
oublier la remise en question nécessaire sur l’évolution du monde et le changement utile au bon fonctionnement de ce groupe.

GROUPE DE MARCHISSY ET ENVIRONS

Sa présidente : Natalie André 

Mon parcours au sein du groupe : En 1991, après mon mariage avec un agriculteur, j'ai rejoint 
l'APV de Marchissy et environs. Puis, en 2001, je suis entrée au comité et en 2004, je suis devenue 
présidente. Que du bonheur!

Quelques mots sur ton groupe : Mon groupe, à ce jour, compte 74 membres très dynamiques, avec des membres plus 
motivées les unes que les autres, et répondant très souvent favorablement lorsque nous les sollicitons pour une manifestation.

Une anecdote, un souvenir marquant : Les souvenirs marquants sont nos 50e et 60e anniversaires. Ce sont deux magnifiques 
fêtes qui ont été organisées. Il y a aussi nos belles courses de trois jours, qu'elles se passent en Suisse ou dans nos pays voisins.

Mon groupe dans 10 ans, il sera comment ? Je souhaite que mon groupe dans 10 ans soit aussi dynamique, qu'il y règne 
toujours cette convivialité et cette amitié. Que notre groupe puisse garder une belle atmosphère, malgré et malheureusement 
la difficulté pour recruter de nouvelles membres.
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Prends le temps
Toi qui as butiné et fus la reine de ta ruche, prends le temps de venir déguster un bon miel 

préparé pour le temps d’une journée par une ruche accueillante qui te fera découvrir 
une commune de notre beau canton de Vaud.

Savourer un excellent repas, apprécier une surprise dans l’après-midi 
et terminer la journée en beauté avec les 4 Heures autour d’une tasse de thé.

Prends le temps de partager un moment convivial avec d’autres abeilles.
Prends le temps de butiner et refaire le monde à l’échelle d’une alvéole.

Un merci tout particulier aux groupes d’accueil qui nous reçoivent chaque printemps, au début de mai :
En 2022, le groupe d’Oron-Palézieux : découverte d’Oron et son château

En 2023, le groupe de Crissier : découverte de Cheseaux et la visite de la Réga.

Alors prends le temps de t’inscrire à la ruche des anciennes présidentes et rejoins-nous cette année à 

Montcherand le mercredi 1er mai 2024 

dès 09h30 à la Grande Salle, route de l’Ancienne Gravière

Inscription jusqu’au 22 avril, dernier délai, à l’adresse ci-dessous mentionnée.

PS : Qui, parmi vous, les cheffes actuelles, nous fera le plaisir de butiner pour les anciennes présidentes et nous offrir la fleur 
de l’invitation pour 2025 ou 2026 ?

Je me réjouis de recevoir ton message. Prends contact avec moi…

 La présidente des anciennes présidentes, 
 Anne-Marie Chevalley : 079 797 95 59 
 amchevalley@gmail.com

RENCONTRE DES ANCIENNES PRESIDENTES

AGENDA

01 mai Rencontre des anciennes Présidentes 
06 juin  Amicale à Aigle 
23 août Balade estivale organisée par les Vigneronnes de Lavaux 
03 septembre Assemblée des Cheffes de groupe à Baulmes

ANNONCES

Costume vaudois du dimanche brun avec tablier orange, taille 40-42, très peu porté et désire le vendre pour CHF 450.— 
Maryline Henchoz, Château-d’Oex - 079 518 92 20

Costume du dimanche, couleur rouille, avec un tablier jaune, une coiffe et un panier. Taille 42. 
Souliers en taille 71/2 F.
Prix à discuter. Christine Leuenberger - christ.leuenberger@bluewin.ch
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ANNONCES

Comme vous le savez tous les 5 ans a lieu la Cantonale des Jeunesses Campagnardes.
2024 ! c’est parti pour un grand voyage fédéré dans notre Pays de Vaud.
Cette nouvelle édition aura lieu dans le village de Givrins, région du Pied du Jura, situé entre lac et montagnes.

19 jours ! de fête, de travail d’équipe, de sport et de partage.
Pour clôturer ces 3 semaines de festivités le BANQUET officiel de midi, 

traditionnellement servi par les Paysannes Vaudoises.
Vous l’aurez compris, nous avons besoin de VOUS le dimanche 18 août 2024

Voici quelques infos :
Nous avons besoin de 150 abeilles pour honorer le bon déroulement de ce service.
En contrepartie de votre précieuse aide, vous recevrez un bon pour un repas et une boisson, 
mais surtout, vous vivrez des moments uniques dans une ambiance conviviale et intergénérationnelle.

Vous pouvez vous inscrire soit :
- En scannant le code QR 
 avec l’appareil photo de votre mobile :

- Sur internet en tapant ce lien : https://forms.gle/enoBfBE2deTqFxRZ9 

- Sur le site de l’APV, onglet actualité : www.paysannesvaudoises.ch   

Délai de réponse au 15 juillet 2024. Diverses informations suivront pour les personnes inscrites.

MERCI pour votre engagement et nous nous réjouissons beaucoup 
d’entendre bourdonner ce magnifique essaim sur la place de fête. Au plaisir !

 Pour les groupes de la région La Côte, Cosette Rolaz-Bally

Programme complet de la fête sur : www.givrins2024.ch

APPEL AUX BENEVOLES

À vous toutes, membres des Paysannes de notre beau Canton !
L’APV Région La Côte vous sollicite pour la

CANTONALE FVJC 2024 à Givrins 
du 31 juillet au 18 août 2024 



 

Adresses Présidente et administration
Présidente cantonale : Mireille Ducret • 079 415 83 54
Administration APV : Vanessa Mayor • Ch. des Vergers 1 • 1543 Grandcour • 079 218 48 69 • admin@paysannesvaudoises.ch

ANNONCES


